

es bald einen guten Grund und die ‚Sturmmöve‘ stand fest und unbeweglich.

„Der Ort ist gut gewählt,“ sagte Burring.

„Wir können mit unsern drei Kanonen die Insel überstreichen und vor allem das Boot, worauf die Glenden entflohen sind, zertrümmern. Eben gehen die Meuterer, wie ich sehe, damit um, dasselbe ans Land zu ziehen. Geben wir es ihnen.“

Die beiden eilten zu dem nächsten Geschütze. Burring richtete und zog dann einen Zündfaden hervor, um die Lunte in Brand zu stecken.

„Achtung!“ rief er dann und hielt die letztere auf das Zündloch.

Der Schuß krachte und die Kugel tanzte über das Wasser hin.

„Das war ein Kernschuß!“ rief Burring. „Er traf das Boot und die Matrosen flüchten.“

Es zeigte sich alsobald, daß der Kapitän recht gesehen. Eiligst liefen die Meuterer, ihr Boot, das ohnehin stark zerstört war, im Stiche lassend, davon. Man sah sie hinter dem nächsten Felsen verschwinden.

Dritter Abschnitt.

Überlistet.

„Somit hätten wir denn vollständig das Feld behauptet,“ sprach der Kapitän, „und nun bleibt uns nur noch übrig, abzuwarten, bis die Meuterer sich entschließen, um Gnade zu bitten.“

Nach diesen Worten musterte er den Himmel und fand, daß das Wetter sich in den nächsten Tagen nicht verändern würde.